



## PICHILEMU: BOMBEROS DESPACHA A LLAMADO POR MATERIALES PELIGROSOS

### Description

La noche de ayer, siendo las 23:00 hrs. fue despachada la unidad RX-1 hasta el sector Alto Pucalan II por un derrame de mercurio producto de la rotura de termómetro. La situación fue controlada rápidamente por voluntarios de Bomberos quienes retiraron el material peligroso del inmueble.





### Category

1. Bomberos Pichilemu
2. Noticias

### Date Created

2022/02/02

### Author

editor

*diarioelreportero.cl*